

柿の実

愛(I)がいっぱい I J I R I 小

'23 井尻小学校便り
No.6
2023.9.12 発行
甲州市立井尻小学校



風付さ
巻え
実行する

学校教育目標

「豊かな心をもち自ら
切り拓く子どもの育成」

学校情報化優良校に認定されました!

ヒーローになる時、それは今!!



この制度は、学校の情報科に総合的に取り組み、情報化によって教育の質の向上を実現している学校を情報化優良校として認定するものです。甲州市では、県内でも先進的にGIGAスクール構想の具現化に県内でもいち早く取り組んできました。本校でも普段の授業や家庭での学習に積極的に活用しています。子供たちのICT活用能力も日に日に向上し、効果的に使いこなしています。これからの社会を生きる子供たちには必須の能力です。今後も情報モラル教育、健康教育と並行しながら、学習のねらい達成や教育活動の効率化のために学校情報化を進めていきます。

井尻小教育へのご協力に感謝!! ~有価物回収・PTA 環境整備作業~

保護者の皆様には、9月2日(土)の有価物回収並びに奉仕作業にご協力いただきありがとうございました。有価物回収は保護者の皆様と子供たちの精力的な運搬・積み卸し作業により、短時間で終了することができました。収益金は、教育活動に有効に活用させていただきます。平行して行われた環境整備作業も、大勢の保護者の皆様と子供たちに側溝の砂上げや雑草取り、落ち葉掃きを行っていただきました。おかげ様で気持ちよく整備された校庭で、今週末から、運動会の練習に安全に取り組むことができます。暑い中、お疲れ様でした。



手紙に感謝の気持ちを込めて ~敬老の手紙~



9月19日(月)の敬老の日にあわせて、地域の先輩の皆様が、元気で健康にお過ごしいただけるように、『励ましのお手紙』を書きました。地域の85歳以上の方へ、1年生から6年生まで全員で心を込め、一生懸命に取り組みました。手紙を書きながら、あらためて地域に住むお年寄りの方を尊敬し長生きをお祝いするとともに、感謝の気持ちをもつことができました。



葡萄農家の見学に行ってきました～3年社会科～



3年生は社会科の学習で、農家の仕事について学習しています。9月4日(月)には中井尻の飯島様の畑を見学させていただきました。見事に実ったシャインマスカットの下で、葡萄栽培の1年間の仕事、



生産者の努力や工夫、収穫の喜びなどをわかりやすく説明してもらいました。子供たちは、普段から何気なく見ている畑ですが、実際に見学したり生で説明を聞いたりすることで、新たな発見や気づきもあり、学習をより深めることができます。飯島様には、ご多用の中、貴重なお話をしてくださり、お土産までいただきありがとうございました。



用務員の深松さん、吉田さんに感謝!! ～全校集会～



整然とした収納ボード

用務員の深松さんと吉田さんには学校の様々な環境整備をしていただいています。備品の修繕や樹木の剪定・刈り込み、除草・落ち葉掃き、給食ワゴンの出し入れの他、多岐にわたっています。時には、お二人の特技や豊富な経験を生かした仕事も引き受けてもらい、とても



も助かっています。玄関の遊びコーナーも使いやすくなり、連日大盛況です。用務員さんの仕事は、子供たちの目に触れないものも多く、先日の全校集会で日頃の感謝の気持ちを伝えました。



ひび割れの補修



プロ並みの刈り込み

釈迦堂遺跡博物館ってスゴイ! ～6年社会科～



9月4日(月)、6年生が前回の出前講座に続き、今度は釈迦堂遺跡博物館に出かけて、実際に見学してきました。学芸員の方から釈迦堂遺跡は、博物館周辺だけでなく、釈迦堂パーキングエリアの上下線一帯の場所を発掘したと聞き、まずその広さに驚かされました。館内の展示では、土偶や土器の実物を見ながら、クイズも交え、わかりやすく説明をしていただきました。発掘された土偶や土器から、三千年以上前の縄文の人々の想いや暮らしがわかり、現代の私たちと変わらない点も多い



という興味深い話もありました。最後には特別なご配慮で、普段は見ることのできないバックヤード(収蔵庫)を案内してもらいました。まだ公開前の重要文化財級の出土品やその保管の様子など、貴重な「お宝」を間近に見ることができ、とても有意義な見学となりました。